

Le Sorcier Heureux

Histoire rigolote • 3/4 ans



Partie 1 : La Potion Ratée

Le Début des Ennuis

Maxime était un jeune sorcier qui avait un don pour la magie, mais il était un peu maladroit. Il avait toujours voulu créer une potion magique, mais malheureusement, toutes ses tentatives avaient échoué. Un jour, alors qu'il était dans son laboratoire, il décida qu'il était temps de créer sa potion magique ultime.

« **Je vais créer une potion pour rendre les gens heureux !** » s'exclama Maxime.

Il commença à mélanger divers ingrédients dans son chaudron en chantonnant une petite chanson. Tout à coup, il renversa accidentellement une fiole de liquide vert dans le chaudron. Une épaisse fumée s'échappa du chaudron et emplit la pièce.

Maxime toussa et fit un pas en arrière. Quand la fumée se dissipa, il vit que sa potion avait complètement changé de couleur. Elle était devenue violette avec des reflets brillants.

« **Wow ! Ma potion a l'air incroyable !** » dit-il en souriant.

Il prit un échantillon de la potion et la bu. Tout à coup, il se mit à rire et à sauter partout.

« **Cette potion fonctionne à merveille !** » s'exclama-t-il.

Maxime sortit de son laboratoire et se dirigea vers la ville pour voir si sa potion pouvait rendre les gens heureux.

Partie 2 : La Grande Aventure

Le Championnat de Quidditch

Maxime arriva dans la ville et chercha des gens à qui donner sa potion. Il tomba sur un groupe de jeunes sorciers qui semblaient tristes et déprimés.

« **Bonjour, les enfants ! Je suis Maxime, le sorcier heureux ! J'ai créé une potion pour vous rendre heureux !** » dit-il en brandissant sa fiole de potion.

Les jeunes sorciers étaient sceptiques, mais Maxime les persuada de prendre un peu de sa potion. Ils la burent, et tout à coup, ils se mirent à rire et à sauter partout.

« **Wow ! Cette potion est incroyable ! Merci, Maxime !** » dirent-ils en chœur.

Maxime continua de distribuer sa potion dans la ville, et bientôt, tout le monde était heureux et joyeux.

Mais un jour, alors qu'il se promenait dans la forêt, Maxime entendit des cris de détresse. Il suivit les cris et arriva sur un terrain de Quidditch. Les deux équipes étaient en train de se battre, et personne n'était heureux.

« C'est terrible ! Je dois faire quelque chose ! » dit Maxime.

Il courut vers le terrain et distribua sa potion aux joueurs. Tout à coup, ils commencèrent à rire et à se taquiner les uns les autres. Le match se transforma en une immense farce, et tout le monde était heureux.

Partie 3 : Le Retour à la Maison

Le Grand Final

Maxime était devenu célèbre dans tout le pays. Tout le monde aimait sa potion magique et les gens venaient de loin pour la goûter.

Un jour, Maxime entendit parler d'un grand championnat de Quidditch qui allait avoir lieu dans la ville voisine. Il décida d'y participer et de créer une potion spéciale pour l'occasion.

Il passa des jours entiers à préparer sa potion et s'entraîna dur pour le championnat. Le jour du match arriva enfin, et Maxime était prêt. Il donna sa potion à son équipe et aux joueurs de l'équipe adverse.

Le match était intense, mais grâce à la potion de Maxime, tous les joueurs étaient heureux et joyeux. Le public était en délire, et Maxime fut déclaré vainqueur du championnat.

Maxime rentra chez lui, fier de sa victoire. Il retourna dans son laboratoire et commença à travailler sur une nouvelle potion. Mais il avait appris une importante leçon : parfois, les choses les plus simples peuvent rendre les gens les plus heureux.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Qu'est-ce que Maxime voulait créer avec sa potion ?

- a) Une potion pour se rendre invisible
- b) Une potion pour voler
- c) Une potion pour rendre les gens heureux
- d) Une potion pour se transformer en animal

2) Que s'est-il passé lorsque Maxime a renversé la fiole de liquide vert dans le chaudron ?

- a) Le chaudron a explosé
- b) La potion a brûlé le laboratoire
- c) Une épaisse fumée violette est apparue
- d) Rien ne s'est passé

3) Que s'est-il passé lorsque Maxime a donné sa potion aux jeunes sorciers ?

- a) Ils sont devenus agressifs
- b) Ils ont commencé à pleurer
- c) Ils ont commencé à rire et à sauter partout
- d) Rien ne s'est passé

4) Que s'est-il passé lorsque Maxime a donné sa potion aux joueurs de Quidditch ?

- a) Ils ont arrêté de jouer
- b) Ils ont commencé à se battre
- c) Ils ont commencé à rire et à se taquiner
- d) Rien ne s'est passé

5) Quelle est la leçon que Maxime a apprise à la fin de l'histoire ?

- a) La magie est dangereuse
- b) Les potions ne sont pas fiables
- c) Les choses les plus simples peuvent rendre les gens les plus heureux
- d) Les championnats de Quidditch sont amusants

Bonnes réponses :

1) c) Une potion pour rendre les gens heureux 2) c) Une épaisse fumée violette est apparue 3) c) Ils ont commencé à rire et à sauter partout 4) c) Ils ont commencé à rire et à se taquiner 5) c) Les choses les plus

simples peuvent rendre les gens les plus heureux

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Sorcier: Une personne qui pratique la magie

Potion: Un liquide magique qui a des effets spéciaux

échantillon: Une petite quantité d'un produit pour être testé

Quidditch: Un sport magique qui se joue sur des balais volants

Farce: Une blague ou une plaisanterie

Championnat: Une compétition pour trouver le meilleur joueur ou équipe dans un sport ou une activité

Intense: Fort et énergique

Vainqueur: La personne qui gagne une compétition ou un jeu